

Excélsior Sección: Nacional 2024-02-12 03:17:00

186 cm<sup>2</sup>

Página: 13

1/1



Tiempo de valientes. Durante la sesión del Consejo General del INE, el pasado jueves, se dio una disputa verbal entre dos políticos de recia personalidad. Gerardo Fernández Noroña, representante del PT, y Guadalupe Acosta Naranjo, del PRD, terminaron en un interesante debate. Fernández Noroña acusó a Acosta Naranjo de ser un traidor, recordando su humilde origen y diciendo que se ha enriquecido con el tiempo. En respuesta, Acosta Naranjo criticó a Fernández Noroña por sus ataques personales y por defender a Manuel Bartlett. Ante la acalorada discusión, don Gerardo prefirió huir de la discusión. No soportó que lo aplastaran.

Detalles. La revelación en Excélsior de las deficiencias administrativas en el INE, especialmente el retraso en la entrega de uniformes y celulares a los capacitadores, causa preocupación. Este incidente, señalado por el exconsejero electoral Marco Baños, destaca un desorden administrativo que, de no abordarse, podría comprometer la integridad del proceso electoral. La función de estos capacitadores, fundamentales para la organización de las elecciones, se ve amenazada al no poder ser identificados adecuadamente. Si comenzamos mal con los detalles, la misión de Guadalupe Taddei en el INE no llegará a buen puerto.

Quejas de exportación. Durante su visita por Washington D.C., Santiago Taboada, precandidato de la alianza Va X la Ciudad de México, denunció ante la Organización de los Estados Americanos y la Comisión Interamericana de Derechos Humanos la presunta persecución política por parte de Morena y por la supuesta "elección de Estado" en la Ciudad de México, en el próximo proceso electoral. Señaló que Martí Batres, jefe de Gobierno capitalino, "se convirtió desde hace varios meses en jefe de campaña de la candidata de Morena en la Ciudad de México". ¿Y aquello de que la ropa sucia se lava en casa?

Fricciones. El dirigente de Morena,
Mario Delgado, aseguró que Movimiento
Ciudadano buscaba afectar la megaalianza del
guinda cambiando las reglas de registro para
los candidatos. "Venimos a denunciar cómo
las autoridades electorales de Jalisco están
al servicio del gobernador y están tomando
medidas fuera de toda lógica jurídica y que caen
en la aberración y los excesos, que sólo refleja la
desesperación del partido gobernante", señaló
el morenista. Estalló la pugna en contra del
mandatario Enrique Alfaro, quien, por cierto,
inició 2024 con el mes de enero como el más bajo
de delitos en Jalisco en los últimos cinco años.
Mal no le va.

Ausentismo. Las bancadas de legisladores, que nos cuestan mucho a los contribuyentes, brillan por su ausencia. En el Senado de la República, en sólo 23 sesiones, Morena deberá desahogar 243 reformas de su interés, entre ellas las 11 propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador. En el pleno siempre hay 20 o 30 senadores que pasan lista, pero no se quedan a votar, y pareciera que los coordinadores parlamentarios no pueden meterlos en cintura. Podrán cambiar de partido, pero las mañas permanecen.

